
ATA DE REUNIAO DA COMISSAO MUNICIPAL PARA 0 DESENVOLVIMENTO

SUSTENTAVEL (AGENDA 2030)

6 Reunião do Plenário

I- Dia, horas e local da reuriião

Aos vinte e três dias do mês de setembro de 2024, as 18 horas foi realizada no

auditOrio da Prefeitura Municipal de Jacarel, sob a presidência de Alexandre Vaz de

Oliveira Moraes, a terceira reunião ordinária da Comissao Municipal para o

Desenvolvimento Sustentável (Agenda 2030) biênio 2024-2025.

II- Membros presentes

As 18h15 foi a realizada verificacao dos membros presentes no auditOrio. Estavam

presentes representantes das seguintes entidades do Poder PUblico e Sociedade

Civil Organizada:

Ill- Poder PUblico

Estiveram presentes os seguintes membros:

Alexandre Vaz de Oliveira Moraes, sendo o titular, representante do Gabinete do

Prefeito;

Fabiana Aparecida dos Santos, sendo a suplente, representante da Controladoria

Unificada do Municipio;

Natália Karnauchovas, sendo a titular, representante da Secretaria de Governo e

P Ia nejamento;

Camila Maria Leite de Oliveira Pereira, sendo a titular, representante da Comissão

lntersetorial de Assuntos Administrativos; 1/

LP



IV- Sociedade Civil Organizada

Hellen Sabrina Barbieri de Aguila, sendo a titular - Anhanguera de JacareI,

representante das entidades acadêmicas e de pesquisa;

Renata Thais Lopes Figueiredo, sendo a titular - Wana Industria e Comércio de

Produtos Quirnicos Ltda, representante do setor empresarial ou industrial;

Wagner Ferraz Castro, sendo o suplente - IFSP, representante das entidades

acadêmicas e de pesquisa;

Ivan de Almeida Sales de Oliveira, sendo o titular, representante da Ordern dos

Advogados do Brasil - Subsecao de Jacarei;

V- Pautadodia

Apresentacao dos relatôrios situacionais das Cârnaras Ternáticas.

VI- Deliberaçaes

Alexandre passou a palavra aos coordenadores das Câmaras Temáticas.

Natália da CT3 iniciou a apresentacao sobre a trabalho desenvolvido pela Cãrnara

Ternática

Natália falou sobre o cronograma da CT3.

Natália explanou sobre as atividades realizadas pelos membros da CT3. Renata

falou que a Wana ira publicar o primeiro relatôrio de sustentabilidade da empresa e

ira apresenta-lo na próxima reunião da Comissão.

Renata explanou sobre rnatriz de materialidade, enfatizando coma tern sido feito na

Wana. Alexandre sugeriu que Renata apresente a plataforma que está sendo usada

pela Wana. Renata explicou que se trata de uma planilha, simples de preencher e o

questionário foi feito corn google forms. Renata ira compartllhar a relatário no grupo

de whatsapp na semana que vem.

Natália retomou as explicaçoes sobre as atividades desenvolvidas pela CT3 e Os

prOximos passos da mesma.



Natália apresentou os estudos realizados pela CT3, e o estudo do IDSC,

comparando os dados de Jacarei e a cenário regional. Alexandre enfatizou que

houve aiteracao na metodologia, que resultou numa piora do resultado das cidades

da regiao.

Alexandre falou que as programas das Secretarias estarão melhor especificados na

LOA.

Natátia disse que fez o curso da ENAP sobre a Agenda 2030. Alexandre ponderou

sobre a possibilidade de a apresentacao do relatório final ser realizado em 2025 e

não em 2024, em razão do ano eleitoral.

Natália apresentou sugestOes gerais de trabalho, coma por exemplo a participacao

da Secretaria de SaUde em uma reunião da Comissão, apresentacao do Guiiherme,

Diretor Socioeconômico da SEGOVPLAN sobre a LDO, participacao das secretarias

junto a Comissao, visando a apresentacao dos projetos desenvolvidos.

Wagner mencionou que a Bruna já tern bastante coisa mapeada na Prefeitura.

Fabiana falou que a relacao dos ODS corn as pecas orcamentárias será melhor

demonstrada em 2025.

Wagner fez a apresentacao das atividades desenvolvidas pela CT2. Ivan indagou

se as metas apresentadas são globais ou rnunicipais. Wagner explicou que são as

metas globais. Wagner explicou que as Boas Prãticas relacionadas são açOes

implementadas pelo Municipio.

Alexandre sugerlu que seja indicado no reiatOrio situacional os programas

desenvolvidos pelas Secretarias e as ODS.

Alexandre sugeriu agendar uma reunião extraordinária para novembro. Alexandre

destacou a necessidade da elaboraçao do re!atOrio ate o fim do ano.

Natalia sugeriu que seja realizada reunião extraordinária para a fim de outubro.

Natalia sugeriu a data de 21/10.

Ivan solicitou sua alteracao da Cãmara Temática 1 e explicou as dificuldades por ele

enfrentadas. Hellen sugeriu o agendarnento de urna reunião da CT1 para

estabeiecer um piano de trabalho.

Natália sugeriu que o material que a Bruna possui seja compartilhado corn as 3

Cãmaras Temãticas.

Os membros presentes na reuniao deliberaram e aprovaram, por unanimidade, a

realizacao de reunião extraordinária no dia 21/10.



Nada mais a relatar, as dezenove horas e quinze minutos o presidente Alexandre

Vaz de Oliveira Moraes encerrou a reunião e eu, Camita Maria Leite de Oliveira

Pereira, registrei a presente ata que lida e aprovada, será assinada pelos

conseiheiros presentes.

Jacarel, 23 de setembro de 2024.


